

Inaugurations de la maternelle et de la mairie



Les autorités lors de l'inauguration de l'école

Récemment, le canton de Lorris était en effervescence suite à un certain nombre d'inaugurations. En effet, après Lorris et La Cour-Marigny, de nombreuses personnalités étaient présentes afin d'inaugurer officiellement la maternelle et la mairie notamment Marc Andrieu vice-président du Conseil général, Maria-Dolores Martinez-Pommier sous-préfète de Montargis et de nombreux élus locaux. Dans leurs allocutions respectives, Pierre Antoine Vallée et Pascal Chévy respectivement maire et premier adjoint de Thimory ont évoqué l'aboutissement positif de nombreuses années de travail et de dossiers élaborés depuis 2001 date à laquelle la nouvelle municipalité a pris la décision de lancer ce projet ambitieux.

Concernant la maternelle présentée aux autorités par Pascal Chévy, elle constitue un ensemble homogène et fonctionnel avec trois classes,

une salle de motricité, le bureau de la direction, une salle dévolue aux agents territoriaux (ATSEM), un dortoir, une garderie et des sanitaires sur une superficie totale de 600 m². Cet établissement bénéficie d'un chauffage géothermique. Le coût global de ces travaux s'est élevé à un million d'euros.

La mairie, quant à elle, a été entièrement relookée. Elle présente des locaux très accueillants avec un secrétariat, le bureau du maire, une salle d'archives, la salle du conseil ou de réunion et un petit « corner » avec toutes les informations nécessaires et pratiques sur le canton. Le coût global de cette opération s'élève à 413 708 € financés à hauteur de 82 702 € par l'Etat, 45 000 € pour la Région, 36 000 € pour le Conseil général et 10 000 € de l'enveloppe parlementaire du sénateur Jean-Pierre Sueur, le reste étant supporté par la commune.



Le ruban est coupé par les autorités afin d'inaugurer officiellement la mairie.